
 

 

  
 

    Calle Colmenarejo 17, 

Villanueva del Pardillo  

 

 

MEMORIA DE ACTUACIONES  

CURSO 2023/2024 
   

   

 

 

   

   

  

     

    

       Villanueva del Pardillo, 11 de junio de 2024 

   



 

 

 

 

 

 

Junta Directiva:  

Rocío Bayo Romero – presidenta. 

Reyes Armada Arnau – vicepresidenta.  

Conchi Cardona García – secretaria.  

Laura Fornos Teijeiro – tesorera. 

 

Familias asociadas a fecha de junio 2024: 45 familias. 

 

 

INDICE: CURSO 2023/2024 

1. OBJETIVOS DEL CURSO 23/24 

2. ACTUACIONES 
3. VALORACIONES 

4. OBJETIVOS PARA EL PRÓXIMO CURSO 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

1. OBJETIVOS DEL CURSO 2023/2024 

Creemos que este curso ha sido muy productivo para el AMPA, así como destacamos la maravillosa 

comunicación y colaboración con el Colegio, con el equipo directivo. Hemos sacado adelante 

propuestas, iniciativas comunes que mejoran la calidad y el bienestar de las niñas/os en nuestro 

colegio San Lucas.  

 

De los objetivos que nos propusimos al inicio del curso se han podido llevar a cabo: 

 
● Colaboración con las AMPAS del Rayuela y Carpe Diem para llevar a cabo proyectos 

comunes, como el campamento. 

● Comunicación frecuente con las familias.  

● Mantenimiento de oferta de actividades extraescolares tanto deportivas como de inglés con 

un doble objetivo: ofrecer actividades de interés para las familias y estudiantes y favorecer la 

conciliación laboral/familiar.  

●  Colaboración con el centro en la decoración y mejora de instalaciones, así como apoyo 

económico a la auxiliar de higiene que el aula de 3 años necesitó el primer trimestre. 

● Ofrecer dos talleres formativos a las familias del centro.  

● Realizar la fiesta de Navidad y fiesta de fin de curso.  

 

Objetivos pendientes de cumplir: 

 

● Excursión de Convivencia de las familias con el fin de compartir un día lúdico y festivo. 

● Disponer de un protocolo claro que podamos ejecutar de ayuda económica a las familias 

para la asistencia a excursiones / viaje.  

● Dar forma real al proyecto “Caminamos con seguridad al cole” 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

2. ACTUACIONES 

 

2.1. Organización de las actividades extraescolares 

 

Las actividades extraescolares que se han llevado a cabo han sido las siguientes:  

 

 

La oferta de actividades extraescolares dos ejes principales: 

 
● que las familias podamos conciliar 

● que el mayor porcentaje del alumnado pueda realizar actividades deportivas 

 

Se ofrecieron las actividades:  

 
● Deportivas: kárate, fútbol, baloncesto, baile moderno - música y movimiento  

● De desarrollo mental y creatividad: ajedrez 

● Artísticas: Teatro.  

● De idiomas: inglés (infantil y primaria) 

● De apoyo: refuerzo escolar y ludoteca 

 

ACTIVIDAD/ 

HORARIO 
EDAD LUNES MARTES MIÉRCOLES JUEVES VIERNES 

Inglés Fun&Learn Infantil 16:00-17:00  16:00-17:00   

Karate 

Infantil y 

Primaria  16:00-17:00  16:00-17:00  

Teatro 
Desde 4 

años  15:00-16:00  
  

Baile Moderno 

Street Dance Primaria 16:00-17:00  16:00-17:00   

Inglés Cambridge  Primaria  16:00-17:00  16:00-17:00  

Música y 

Movimiento Infantil 16:00-17:00  16:00-17:00   

Ludoteca 

Infantil y 

Primaria 16:00-17:00 16:00-17:00 16:00-17:00 16:00-17:00 16:00-17:00 



 

 

 

 

 

No salieron adelante, por falta de demanda, las actividades: 

 
● Académicas: refuerzo escolar.  

● Deportivas: fútbol, baloncesto. 

● De desarrollo mental y creatividad: ajedrez. 

 

La asistencia a las actividades extraescolares ha resultado la siguiente (a fecha mayo 2024 ya que 

durante el curso ha habido bajas, altas y cambios). 

 

 

Nos gustaría destacar que este curso ha sido realmente complejo sacar adelante las extraescolares. 

Como puede verse, Ludoteca este curso ha sido la que más afluencia ha tenido. Y, para el resto ha 

sido un esfuerzo grande por parte de las empresas y personas que lideran la actividad. 

 

2.2. Becas y ayudas 

Gracias a la comunicación tan fluida con la dirección del colegio se ha podido becar a un estudiante 

el 100% (30€) una excursión a Segovia.  

 



 

 

 

 

2.3. Proyecto de refuerzo de inglés-conversación 

Actividad en colaboración con la vida del centro escolar. Como otros cursos seguimos con el 

proyecto del que se beneficia todo el alumnado del centro. Este curso se ha reducido el número de 

estudiantes en el colegio al pasar a una línea el curso de sexto de primaria por lo que Rike pasó a 

dar una hora menos de clase. Hacía años que no se ajustaba el precio por escolar de esta sesión de 

inglés, y este año se ha acordado en coordinación con el colegio los siguientes precios: 

 

Infantil: 31€ por niño/a.  

Primaria: 24€ por niño/a. 

 

Por lo tanto, se ha destinado a este servicio la cantidad de: 4725€. (590,63 €/mes durante los meses 

de octubre a mayo inclusive). 

 

Nos gustaría resaltar que cada movimiento que hacemos desde la cuenta bancaria se realiza un 

cobro por parte de la entidad bancaria de 2.65€, además de una liquidación de intereses trimestral 

de 30€. Ibercaja dice que no puede cambiar estos cobros que nos hace. Para el próximo curso 

creemos que lo más sencillo es que cada cooperativa nos realice el ingreso a nuestra cuenta del 

AMPA, en vez de hacer nosotras la remesa. Otra opción también es que cada cooperativa sume 3€ 

a la aportación de Rike para paliar algunos de los gastos extra que asume el AMPA. 

 

2.4. Proyectos para familias 
 

- Encuesta a familias sobre CEIPSO San Lucas: con el fin de conocer la opinión de las familias 

ante la posibilidad de que el CEIP San Lucas pueda albergar algunos cursos de Ed. Secundaria 

Obligatoria, se preparó una encuesta. Los resultados fueron:  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Esta encuesta se envió al Ayuntamiento, con quienes nos reunimos. Nos dijeron que esto se 

continúa intentando pero que la decisión la tiene la DAT OESTE. Así que, a finales de abril, 

mantuvimos una reunión con la DAT OESTE (adjuntamos acta de la reunión en el Anexo) quien nos 

confirma que, de momento, no ven viable esta posibilidad, que no cuadran los números de 

estudiantes. Desde el AMPA informamos al Ayuntamiento de esta reunión y solicitamos que nos 

especifiquen y concreten su apoyo logístico y financiero con el fin de continuar intentando que el 

CEIP San Lucas albergue 1º y 2º ESO.  

 

 

- Fiesta navidad 

 

Desde el AMPA se organizaron talleres y juegos (carrera de Sacos, tirar de la cuerda, relevos y 

manualidades -decoración bolas navideñas- y pintacaras. Contamos con la colaboración de familias, 

socias y no socias del AMPA que apoyaron el desarrollo de las actividades.  En esta fiesta dimos la 

oportunidad a que el alumnado de sexto realizara una venta de decoraciones, objetos, con el fin de 

recaudar fondos para su viaje de fin de curso. A la fiesta acudieron numerosas familias y valoramos 

que fue un éxito.  

 

- Talleres formativos 

 

o Taller de crianza respetuosa  (no salió adelante por bajas inscripciones)  

o Taller sobre pantallas y prevención de acosos: Coste 50€. Asistieron 5 familias.  

 

 

- Fiesta fin de curso 

 

Se realiza el jueves 13 de junio de 16h a 19h. El AMPA ha puesto 220€. El resto de los 500€ 

presupuestados por la empresa se ha recaudado gracias a las colaboraciones desinteresadas de 

comercios y empresas del municipio: CLUB de JUDO Vva Pardillo, Club MIRIAM COGOLLUDO 

(Kárate), DISTRECON, Cafetería-Cervecería DAYSER 2.0, PUNTADAS&más, PINOS Peluqueros, CROSS 

SAIYAN, Ventanas RASER, LA AVENIDA Frutas&Verduras, Bar-Restaurante LA MAKA, Floristería 

FLORALIËN y el Club de Fútbol JUGONES.  Desde el AMPA se aportará agua y los detallitos de la 

tómbola para beneficio de la Asociación AFAPRODIS. 

 

 

 

 



 

 

 

2.5. Proyectos de colaboración con el centro 

¡Nos encanta este apartado! Poder concretar y detallar las colaboraciones de este curso con el 

colegio. Como hemos mencionado al inicio de la memoria queremos destacar la buena 

comunicación con la dirección del colegio. Una comunicación que se ha traducido en hechos y en 

que tanto el AMPA como el colegio estemos “navegando” en una misma dirección coordinada y de 

colaboración. Manifestamos nuestro agradecimiento a la Directora Silvia Clares Valiente y nuestra 

intención de continuar el trabajo por y para el centro y por y para el bienestar de nuestros/as 

hijas/os. 

 

Las iniciativas en las que el AMPA ha colaborado:  

 

- Aportación económica de 600€ en concepto del pago a la persona que durante los meses 

de octubre a diciembre de 2023 estuvo colaborando como auxiliar de higiene en la clase de 3 años. 

Este apoyo se pidió al Ayuntamiento en reiteradas ocasiones y al final dijeron que no tenían 

presupuesto para ello.   

 

- Colaboración vía telemática, telefónica y presencial en la comunicación con el 

Ayuntamiento para el arreglo de desperfectos del centro (por ejemplo: rompieron el cristal del 

tablón de anuncios) y cuestiones de mantenimiento. Del mismo modo se ha pedido tanto al centro 

como al Ayuntamiento permisos cuando ha sido necesario como fue el caso de la fiesta de Navidad. 

 

- Aportación de 600€ para el mural que ya está decorando uno de los pasillos de Primaria. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

- Aportación de 300€ en la puesta de 3 sombrillas nuevas y la sustitución del brezo de la 

sombrilla que ya había. En este punto cabe destacar que en enero de 2024 se inició la comunicación 

con el Ayuntamiento proponiendo en primer lugar, crear un toldo a mano hecho por familias de 

modo que pudieran tener algo de sombra en el patio mientras los árboles que han plantado crecen. 

Se demoraron mucho en respondernos y nos remitieron a una normativa extensa y complicada de 

cumplir. Comenzamos a hablar con ellos, que visitaron el patio para realizar su valoración. Desde el 

Ayuntamiento pidieron un presupuesto de sombrillas de tela que era altísimo y no podían asumir. 

Además, dijeron que cualquier actuación sería para el mes de junio. En su razonamiento nos dicen 

que descartan el brezo, porque defienden que tiene riesgo de avispas y roturas. En este punto desde 

el colegio y con el apoyo del AMPA se contactó con una empresa en Valdemoro que en cuestión de 

10 días instaló las sombrillas de brezo de 2,20m. Con una estructura y soporte muy bien instalados. 

Y, desde el 10 de mayo el patio infantil cuenta con las tan necesarias sombrillas.  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

2.6. Campaventura 

Continuamos con el trabajo de colaboración con las AMPAS del CEIP Carpe Diem y Rayuela en la 

realización del proyecto de campamento de verano al igual que los cuatro veranos anteriores. 

Buscando mejoras en el proyecto de campamento con la empresa Avance y el apoyo del 

ayuntamiento. 

 

En este verano, se realizará de nuevo en el nuestro colegio. Agradecemos a Silvia de nuevo su 

disposición a la repetición del campamento en las instalaciones del cole. El motivo es que en el 

CARPE DIEM aún no se ha instalado el techado que desde el Ayuntamiento iban a instalar este curso. 

Y al no tener sombra, la alternativa es repetir en nuestro centro.  

 

Los datos que nos envían desde AVANCE a fecha 10 de junio son los siguientes (las inscripciones 

siguen abiertas) 

 

 

 

 

Hemos consultado si hay manera de saber a qué colegio pertenecen los que cumplimentan “No soy 

de ninguna asociación”, pero nos dicen que no. Quizá para el curso que viene, les sugerimos cambiar 

la pregunta a simplemente que indiquen su centro de procedencia.  

 

 

 

 

 



 

 

 

En cuanto a la asistencia por semanas, de momento las inscripciones son: 

 

 

Las inscripciones de AFAPRODIS las gestionan directamente desde la asociación y además, llevan 

sus propios monitores/as. 

 

Campaventura es una actividad, como se ve en los datos, muy necesaria para la conciliación familiar 

durante finales de junio y julio. Por este motivo para el curso que viene, será necesario insistir al 

Ayuntamiento (más aún) sobre posibilidades de financiación y también valorar qué podemos ofrecer 

desde las tres AMPAS para facilitar el acceso a esta actividad. 

 

 

2.7. Tardes de Septiembre/Junio  

Como cada curso desde el AMPA organizamos las tardes de Septiembre y las tardes de Junio con la 

empresa MASQUECOLES y su actividad de LUDOTECA. Es una actividad que resulta especialmente 

importante debido a que en los meses de septiembre y junio el horario escolar se reduce y poder 

conciliar para las familias puede ser más complicado. 

 

En este curso académico, las tardes de septiembre 2023 tuvieron 28 inscripciones. 

 

Y para las tardes de junio se han recibido 28 inscripciones. (fecha 11 junio) 

 

 

 

 



 

 

 

2.8. Asuntos internos del AMPA 

Se han realizado dos asambleas generales con las familias asociadas al AMPA.  

 

- 3 noviembre de 2023: se aprobaron partidas presupuestarias; se presentó planificación 

de actuaciones del AMPA.  

- 12 abril de 2024: estado de las cuentas y valoración de lo ya realizado hasta el momento. 

Presentación de las cuestiones pendientes de realizar.  

  

Hemos enviado una encuesta a las familias asociadas para conocer su valoración de las actuaciones 

y gestión del AMPA. De las 41 familias asociadas (somos 45, pero las 4 madres de la junta no 

contábamos para cumplimentar la encuesta) han cumplimentado la encuesta 11 familias, lo que 

supone un 27% de participación.  

 

Los resultados han sido (las puntuaciones son de 1 a 5)  

 

¿Te parecen 

adecuadas las 

actividades 

realizadas? 

¿Te ha parecido 

adecuada la 

información enviada 

durante el curso por el 

AMPA? 

¿Te parece adecuada 

la oferta de actividades 

extraescolares? 

¿Consideras adecuada 

la información y 

gestión de 

actividades/iniciativas/

tareas de la junta 

directiva del AMPA? 

Media: 4.63 Media: 4.72 Media: 4.63 Media: 4.46 

 

Comentarios sobre actividades en general y extraescolares: 

Me parecen correctas todas las actividades. Muy completas. Perfectas. Para lo complicado que es 

organizar todo creo que, en general, están muy bien. Todo bien. Baile la profesora poca empatía y 

falta de comunicación nada que ver con el sustituto ante su baja. Todo ha sido fantástico. En general 

todo positivo, especialmente la profesora de baile PAULA, quien destaca por su cariño y alegría en 

la realización de las actividades, lo que transmite a los niños. Me parecen muy apropiadas e 

interesantes. ¡Hay que seguir insistiendo y peleando!. Sería interesante alguna extraescolar de 

dibujo/pintura. 
 

Comentarios/sugerencias:   

Todo bien. Que son estupendas. Solo agradecer.  La gestión es impecable. Hacen muy buen trabajo. 

Todo es positivo. Muchas gracias. Seguid así. Tratar de lograr una mayor participación en las 

asambleas. Ojalá en el próximo curso haya más involucración de las familias para que podáis seguir 

trabajando igual o mejor. Gracias. Nuestra gratitud por la atención y servicios prestados en todo 

momento. Sois las mejores.  



 

 

 

3. VALORACIÓN DE LAS EXTRAESCOLARES  

Se ha continuado el trabajo con las empresas MASQUECOLES (Ludoteca), AVANCE (Baile Moderno, 

Música y Movimiento, Inglés Infantil e Inglés Primaria), CLUB MIRIAM COGOLLUGO (Kárate) y DOS 

AL CUADRADO- ISABEL VALLESPÍN (Teatro). 

Las valoraciones de las actividades han sido (las puntuaciones a marcar iban de 1 a 5):  

 

 Media aritmética 

Actividad % participación Organización Disfrute Recomendaría 

la actividad 

Valoración 

general 

Ludoteca 46% 4.5 4.75 4.75 4.63 

Baile 

Moderno 

50% 4.33 4.16 3.66 4.16 

Música y 

Movimiento 

57,1% 5 5 5 5 

Kárate  62.5% 5 5 5 5 

Teatro  5 5 5 5 4.75 

Inglés 

Cambridge 

62,5% 4.6 4.6 4.6 5 

Inglés 

Fun&Learn 

(infantil)  

0% – – – – 

 

Se muestran a continuación los comentarios realizados en las encuestas de forma literal. Los 

comentarios en color verde han sido expresados por las niñas y niños.  

 

Comentarios Música y Movimiento:  

Mi niña está encantada. Me gustaría una comunicación directa con la profesora, aunque tenemos 

la oportunidad de hablar con ella a la salida de la actividad, pero algún día no he podido ir a buscarla. 

A parte de eso, todo fenomenal. La profesora Paula es encantadora con los niños/as y mi hija disfruta 

mucho en las clases. Muy contenta. Me gusta mucho la profesora Paula, es muy buena y es divertida. 

En sus clases hacemos muchos bailes y lo pasamos muy bien, y ella siempre está atenta cuando nos 

ve tristes o que nos pasa algo. 



 

 

 

 

Comentarios Baile Moderno: 

Hace un par de años que considero que la evolución de mi hija en baile moderno no es acorde a su 

edad, sus ganas y las 2 horas que dedica a la semana. Sigue haciendo casi los mismos pasos que 

cuando empezó con 5 años. También tiene algún compañero que dificulta la clase. Hemos estado 

contentos tanto con Yaiza como con Hugo.Repetiremos la actividad si se pudiese quedar Hugo, pues 

mi hija se ha sentido más cómoda con él que con Yaiza. Si sigue la profesora, nos plantearemos 

hacer la actividad fuera del colegio. A veces el comportamiento de algunos niños no permite que la 

clase se desarrolle con normalidad.  

He puntuado pensando en Yaiza. No nos corregía, ni nos prestaba suficiente atención. Con el nuevo 

profe, Hugo, la valoración sería el máximo. Hemos aprendido mucho con él en poco tiempo y al 

conocerlo hemos sabido como es tener otro profe. Me gustaría tenerle el próximo año. Me parece 

que yaiza no enseña bien. Me gusta mucho que nos corrijan porque así aprendo. Con Yaiza si nos 

hubiera enseñado mejor hubiéramos sido mejores. Con Hugo ha sido muy chulo pero no nos ha 

dado tiempo a hacer mucho. Gracias, aunque nuestro hijo ha participado poco tiempo en la 

actividad, ha estado muy contento con Hugo. Nos ha manifestado que Yaiza no les prestaba la 

misma atención y había ratos en que se ponía a hacer otras cosas y no les decía cómo mejorar. La 

puntualidad de ambos es mejorable ya que la mayoría de días empezaban la clase con retraso. 

 

Comentarios Inglés Cambridge:  

La profesora es excelente. Estaba contenta con inglés hasta que acudí a una clase abierta y me llevé 

una pequeña decepción, al darme cuenta que los niños no sabían qué tenían que hacer ni decir en 

inglés. Está encantada con la actividad. Ya no hacemos tanto el libro y lo echo de menos. Me gusta 

cuando hablamos con ingleses por videollamada. También me gusta el masterchef. El aula es 

pequeña y en todo el curso he tenido el mismo compañero y me hubiera gustado cambiar. 

 

Comentarios Ludoteca:  

Hemos tenido poca información de las actividades y como están los niños en la actividad. 

Muy buena. Mónica y Gonzalo son excelentes profesionales. Trato increíble con los niños y con los 

padres. 

 

Comentarios Kárate: 

Estoy encantada con el profesor Carlos. Creo que es un chico estupendo, con buenos valores que 

además siempre se precia a comentarnos alguna cosa a la salida. Es un chico con conocimiento y 

paciencia que sabe manejar y enseñar a los niños. Me encanta todo, pero damos teoría y me gustaría 

que nos la facilitaran por escrito o enviarnos videos porque hay nombres japoneses que luego no 

recuerdo y no se buscarlos en internet. 

 

 



 

 

 

 

Comentarios Teatro:  

Estoy encantada tanto con la actividad como con su profesora, la implicación de la misma y lo que 

supone realizarla para mis hijos. Nuestro hijo ha disfrutado mucho de esta actividad y ha aprendido 

un montón. La profe cuenta con nosotros para realizar la obra, normalmente entre todos formamos 

la historia a contar y también nos escucha para crear nuestro vestuario. Lo pasamos muy bien en 

teatro.  Me ha gustado mucho la actividad pero me gustaría tener más tiempo y que estemos más 

en serio en la actividad. 

 

 

4. NUEVOS OBJETIVOS 

Desde el AMPA queremos continuar con nuestro principal objetivo, que es trabajar conjuntamente 

con el colegio para emprender proyectos que ilusionen a las familias y cuiden de nuestro colegio.  

Estamos convencidas que esta cohesión conseguirá un proyecto educativo global mucho más 

interesante para nuestras hijas e hijos, así como para el profesorado y las familias. 

 

Con toda la experiencia que hemos ido ganando, como actuaciones para el curso que viene 

planteamos:  

 

● Difundir más el AMPA y lo que se hace a través de ella, potenciando que todas las familias 

nos conozcan y podamos llevar a cabo todas las actuaciones.  

● Dar a conocer nuestro colegio y todas sus fortalezas a las familias que actualmente tienen 

menores de 3 años, con el fin de que sea el elegido para la escolarización. 

● Seguir favoreciendo la información de las familias utilizando el correo electrónico, nuestra 

web, y el facebook del AMPA. 

● Realizar un cuestionario previo a las familias, sobre talleres formativos que sean de su 

interés y organizarlos para intentar tener más asistencia. 

● Seguir colaborando con las AMPAs del CEIP Rayuela y del CEIP Carpe Diem para llevar a cabo 

proyectos comunes como talleres y el CAMPAVENTURA. 

● Continuar con la organización de actividades extraescolares buscando la mejor oferta 

(variada y motivadora) para nuestro colegio. 

● Tratar de retomar actividades que se hacían hace años desde el AMPA como la Noche de 

Sacos, por ejemplo.  

● En colaboración con el centro, continuar ofreciendo becas para las actividades 

complementarias (excursiones) y viaje fin de curso. 

● Continuar con las fiestas para las familias. Como mínimo realizar las de navidad y fin de 

curso. Y si es posible hacer también en carnaval.   



 

 

 

 

 

 

● Poner en marcha el proyecto “CAMINAMOS SEGUR@S AL COLE”, solicitando colaboración 

del Ayuntamiento. Pretendemos que sea un día trimestral marcado en el calendario en el que se 

corten la carretera (en hora de entrada y salida) situada en las proximidades del centro escolar para 

que ese día las familias puedan caminar libremente. El objetivo es sensibilizar sobre la importancia 

de la seguridad vial cerca de los coles y la importancia también de ceder espacios a la infancia. 

Pretendemos que sea un viernes al trimestre y puede proponerse al resto de AMPAS para que 

durante esa semana también lo hagan en sus centros.  

● En primavera, salir con las familias un sábado a la ermita. La idea es ir todas las familias 

andando y pasar una jornada divertida y de convivencia. Se organizarán actividades y se pedirá 

colaboración a las familias en la organización de juegos.  

● Participar en proyectos e iniciativas solidarias con el Centro Escolar.  

● Continuar defendiendo el mantenimiento y mejora de nuestro centro siempre orientado al 

bienestar de nuestras hijas e hijos. 

 

 

    


